



**Mobilisation pour que le nom « Témiscamingue »
soit utilisé et bien utilisé**

Bonjour, Lors de l'émission XXX ou à l'écoute du bulletin de nouvelles x ou en lisant le journal XXX de telle date, vous avez parlé ou traité de notre région en parlant de l'Abitibi

Je veux simplement vous informer que notre région s'appelle L'Abitibi-TÉMISCAMINGUE, c'est son nom complet, le Témiscamingue occupe plus du tiers de cette région. Cette portion de la région bénéficie d'une géographie différente, d'un climat plus clément, ainsi que d'une sociologie et d'une économie bien distincte de celle de l'Abitibi.

Le fait que nous soyons deux régions complices et partenaires ne doit pas faire en sorte d'évacuer notre existence.

Merci de bien noter notre nom : Le Témiscamingue.

N.B Si vous le désirez, vous pouvez nous mettre en copie conforme (mrct@mrctemiscamingue.qc.ca) à votre courriel, et le personnaliser à votre guise.